

Meteor-Preis an Peter Luther

Geschrieben von: Martina Brüske
Mittwoch, 06. April 2011 um 11:37

(Kiel/Bredeneek). Weitere große Ehrung für den oftmaligen Medaillengewinner und Derbysieger Peter Luther. Er erhält den Meteor-Preis.

Der frühere Springreiter Peter Luther (72) aus Wittmoldt wird 2011 mit dem Meteor Preis des Partner- und Wirtschaftskreises Holsteiner Masters ausgezeichnet. Damit würdigen die "Holsteiner Master" die Verdienste und Aktivitäten des Olympiareiters rund um das Thema Pferdesport. Die Auszeichnung – eine Skulptur, die dem legendären Holsteiner Springpferd Meteor von Fritz Thiedemann nachempfunden ist – wird am Dienstag, dem 12. April, um 18.00 Uhr, auf Schloss Bredeneek durch Schleswig-Holsteins Landwirtschaftsministerin Dr. Juliane Rumpf im Rahmen eines Festaktes übergeben.

Der am 2. Januar 1939 in Aversleht bei Wilster geborene Peter Luther steht sportlich für große Erfolge im Springsattel. Er gewann 1980 das legendäre Deutsche Spring-Derby und zwei Jahre später Mannschafts-Silber in Dublin bei den Weltmeisterschaften. 1984 folgte in Los Angeles mit der deutschen Equipe die Bronzemedaille bei den Olympischen Spielen. Insgesamt drei EM-Medaillen – Gold, Silber und Bronze - unterstreichen zusätzlich seine erfolgreiche Laufbahn, und immer mit dem sprunggewaltigen Holsteiner Wallach Livius.

Meteor-Preis an Peter Luther

Geschrieben von: Martina Brüske
Mittwoch, 06. April 2011 um 11:37

Nach dem Ende seiner reiterlichen Laufbahn hat sich Peter Luther auf dem familieneigenen Hof in Wittmoldt mit der Ausbildung von Pferden und Reitern beschäftigt, er gibt sein Wissen weiter, ist auch als Trainer im Ausland gefragt und somit eine jener Persönlichkeiten, die den Ruf des Pferdlandes Schleswig-Holstein geprägt und mit Qualität verbunden haben. Er engagiert sich für die Nachwuchsförderung und auch für die Pferdezucht. Beim Holsteiner Verband war er mitverantwortlich für die Springpferdeausbildung und er war mehrere Jahre lang Mitglied der Holsteiner Körkommission und wurde vom Verband 2010 mit der Fritz-Thiedemann-Medaille ausgezeichnet. Seine Umsicht, sein Pferdeverstand und der ausgeprägte Sinn für Humor kennzeichnen den Holsteiner Peter Luther.

Für Peter Rathmann und den Partner- und Wirtschaftskreis Holsteiner Masters war es schon länger ganz klar, dass Peter Luther der Meteor Preis gebührt. Mit dieser Auszeichnung werden jährlich Persönlichkeiten geehrt, die sich rund um das Thema Holsteiner Pferd verdient gemacht haben.. Peter Luther ist nach dem früheren ARD-Kommentator Hans-Heinrich Isenbart, dem langjährigen FN-Präsidenten Dieter Graf Landsberg-Velen und dem Erfolgs-Bundestrainer Herbert Meyer der vierte Meteor Preisträger.